

## LANCEMENT DE LA 2<sup>nd</sup>e ÉDITION DES GRANDS PRIX DE L'ÉCOMOBILITÉ TGV-INTERCITES

Lancés en 2022, les Grands Prix de l'Écomobilité de TGV-INTERCITES ont pour objectif de valoriser et récompenser les entreprises et agences de voyage qui encouragent une mobilité plus éco-responsable auprès de leurs salariés et de leurs clients.

**Pour l'édition 2024 de ce prix bisannuel, TGV-INTERCITES ouvre les candidatures jusqu'au 18 décembre.**

Les entreprises candidates sont invitées à déposer leur dossier sur le site dédié : <https://www.sncfvooyageurs.grandsprixecomobilite.com/fr/>

Les Grands Prix de l'Écomobilité c'est :

- Un jury d'experts en mobilités durables et d'acteurs sociétaux (en cours de composition).
- 6 catégories de prix.
- 1 cérémonie au cœur de Paris en juin 2024.

6 prix au programme cette année :

- Le prix Ecomobilité Entreprises récompense l'entreprise qui a le plus favorisé l'écomobilité en 2023, avec 2 catégories selon le nombre de salariés (entreprise de plus et de moins de 5000 salariés).
- Le prix Ecomobilité Agences de voyages récompense l'agence de voyage qui a le plus prescrit l'écomobilité auprès de ses clients et salariés en 2023, avec 2 catégories selon la typologie de clientèle : business et loisirs
- Le prix Coup de cœur Entreprises
- Le prix Coup de cœur Agences de voyage.  
Pour les prix Coup de cœur, le jury sélectionnera un ou plusieurs lauréats qu'ils souhaitent mettre en lumière (initiative originale en faveur de l'écomobilité, ou à fort impact, aisément reproductible...)

Face au défi climatique, il est impératif de diminuer drastiquement nos émissions de Gaz à Effet de Serre : le 6<sup>ème</sup> rapport du GIEC, publié en 2022 le rappelle encore. Le transport est le secteur le plus émetteur avec plus de 32% des émissions de GES en France et il s'agit du seul dont les émissions continuent à augmenter ces dernières années.

De nombreuses entreprises et agences de voyage ont déjà pris conscience de cette urgence climatique et ont entamé des transformations internes pour notamment repenser leurs déplacements et ceux de leurs salariés ou clients. Toutefois le report modal vers des solutions bas carbone n'est pas encore totalement engagé partout

Avec les Grands Prix Ecomobilité TGV-INTERCITES, SNCF Voyageurs veut accompagner le monde professionnel en créant un cercle vertueux d'échange et de partage pour que les entreprises s'inspirent mutuellement et (plus encore) challengent leurs ambitions en terme de mobilités durables.